

Nachrichten , Dienstag, 15. Dezember 2015

Wettbewerb „Ab in die Mitte“ für 2016 ausgeschrieben

Die Innenstadt-Offensive Hessen „Ab in die Mitte“ geht in eine neue Runde! Der Wettbewerb 2016 ist ausgeschrieben. Im Zentrum von „Ab in die Mitte“ steht die nachhaltige Belebung und Attraktivitätssteigerung von Innenstädten, Stadtteil- und Ortszentren durch gemeinsam erarbeitete Konzepte und Strategien.



In diesem Jahr steht der Wettbewerb unter dem Motto „Lust auf Grün“. Ob auf einer versiegelten Parkplatzfläche ein temporärer Garten entsteht, eine grüne Oase in der Fußgängerzone inszeniert, über biologische Vielfalt in der Stadt informiert oder zu einem gesunden Frühstück auf dem Marktplatz mit Produkten aus der Region eingeladen wird – die Projektideen können vielfältig sein.

Der Wettbewerb richtet sich an alle hessischen Städte und Gemeinden, an private Organisationen, Vereine, Verbände, Bürgerinnen und Bürger. Antragsteller können neben der Kommune auch private Initiativen (z.B. Werbegemeinschaften) sein, sofern sie eine enge Kooperation mit der Kommune nachweisen. Auch interkommunale Bewerbungen sind möglich.

Die von der Jury ausgewählten Kommunen und Initiativen erhalten für die Umsetzung der Projekte eine finanzielle Unterstützung.

Bewerbungsschluss ist der 2. Februar 2016

Weitere Informationen im Internet unter <http://www.abindiemitte-hessen.de/>

Kontakt:

Imorde, Projekt- & Kulturberatung GmbH
Schorlemer Straße 4
48143 Münster
Telefon: 0251-52093-0
Fax: 0251-52093-33
E-Mail: info@imorde.de

[postkarte_021215](#)